

## Todtmooser Schüler sind im Zirkusfieber

Am Donnerstag heißt es in der Wehratalhalle "Manege frei".



So manches Kunststück haben die Schüler einstudiert. Foto: Folles

TODTMOOS (fdh). Mit zwei Zirkus-Vorstellungen in der Wehratalhalle am morgigen Donnerstag – um 16.30 Uhr und um 19 Uhr – wird die Todtmooser Dr.-Rudolf-Eberle-Schule ihr seit vergangenen Freitag laufendes Zirkusprojekt abschließen. Acht Gruppen feilen noch emsig am Zirkusprogramm. Neben den Schülern sind auch die Eltern und der Elternbeirat in das Zirkusprojekt voll eingebunden. Außerdem hat sich die Schule mit der Freiburger Zirkusschule Mixtura Unica und mit dessen "Zirkusdirektor" Christoph Eichler professionelle Hilfe ins Boot geholt. Karten gibt es für beide Vorstellungen im Vorverkauf bei der Schule, der Tourist-Info und der Sparkasse in Todtmoos.